



Journée écomobilité avec les 6 ème

publié le 03/10/2017

Aujourd'hui mardi 3 octobre 2017, les élèves de 6ème ont participé à la journée Écomobilité.

Un représentant de la communauté d'agglomération de La Rochelle ainsi qu'un policier étaient présents pour animer ensemble cette présentation.

Les collégiens ont eu de grands discours avec des vidéos sur le respect entre tous, piétons, cyclistes, coureurs ainsi que les voitures et motos et les dangers qui les entourent.

Très investis et intéressés, les 6ème interagissaient facilement avec les deux représentants.

Nous les remercions pour leur implication et investissement auprès de nos 6èmes.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.